

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 26 de Febrero de 2014.

IRUN

La residencia Cáser Anaka organiza

varias actividades con motivo del

Carnaval

26.02.14 - 00:02 - M.A.I. | [IRUN.](#)

La residencia Cáser Anaka ha organizado un programa especial de actividades para los próximos días, con motivo de las fiestas de Carnaval. Desde Cáser Anaka invitaban a cualquier persona interesada a participar en los actos, que son abiertos al público. Hoy, miércoles 26, se pronunciará el pregón de los Carnavales en todas las plantas de la residencia, a partir de las 17.30. El jueves se organizarán sendas fiestas de carnaval: por la mañana la celebración tendrá lugar en las plantas; mientras que por la tarde, a partir de las 17.30, será en el centro de día. El viernes, día 28, un grupo de bailarines de Danza Tatiana actuará en el centro de día a las 18.00. Para el sábado se prevé una sesión especial de bailes que se desarrollará por plantas. El domingo, 2 de marzo, se celebrará un bingo especial en la planta amarilla de la residencia, a partir de las 18.00.

El próximo lunes, día 3, tendrá lugar una nueva actuación en el centro de día, a cargo de Gazte Landetxa, y a partir de las 18.00. El martes a las 11.00, se celebrará el entierro de la sardina y, a las 18.00, el grupo Toxic actuará en el centro de día. Finalmente, el Miércoles de Ceniza a las 16.30, tendrá lugar una misa en la sala multiusos.

La residencia Cáser Anaka organiza varias actividades con motivo del Carnaval

Escrito por Administrator

Miércoles, 26 de Febrero de 2014 10:45 -
